

MACSF / FLASH PRESSE

La MACSF, partenaire du film « L'Ordre des médecins » En salle le 23 janvier 2019

Toujours proche des professionnels de santé, la MACSF soutient le film « L'Ordre des médecins », réalisé par David Roux, qui sort en salle le 23 janvier 2019.

Après un premier partenariat réussi avec le film « Première année », de Thomas Lilti, en 2018, la MACSF s'engage auprès de Pyramide, qui distribue un autre film consacré au monde de la santé et plus particulièrement au milieu hospitalier.

« L'Ordre des médecins dépeint avec une grande justesse le monde de l'hôpital et la difficulté, voire l'impossibilité, pour le soignant, de se contraindre au travail de distanciation nécessaire à sa pratique quand il est directement confronté à la maladie en tant que patient ou lorsqu'un proche est concerné. Une belle leçon de vie qui rappelle l'importance de prendre soin de ceux qui s'occupent si bien de notre santé ! », explique le Dr Thierry Houselstein, directeur médical à la MACSF.

Un partenariat relayé sur les réseaux sociaux et sur les sites MACSF

Dans le cadre de ce partenariat, la MACSF mène une opération spécifique qui consiste en un affichage sur l'ensemble de ses points de vente et ses résidences étudiantes, une campagne sur ses réseaux sociaux et des animations internes auprès de ses collaborateurs.

C'est la deuxième fois que la MACSF s'engage dans un partenariat cinématographique dans l'univers médical. Cette opération permet de renforcer l'image de la MACSF en tant que partenaire privilégié des professionnels de santé.

CONTACTS PRESSE

Annie Cohen - 01 71 23 83 69 / 06 71 01 63 06 – annie.cohen@macsf.fr
Marina Ducros - 01 71 23 88 43 / 06 98 41 99 77- marina.ducros@macsf.fr